

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



07.07.2025

Stau-Stadt München - wie hoch ist der wirtschaftliche Schaden?

In einem Artikel im [Münchener Merkur vom 28.06.2025](#) wurden die Ergebnisse einer neuen Studie der Allianz Direkt zu Stauzeiten vorgestellt. Nach der Studie sind rund 40 % des Verkehrs in Deutschland arbeitsbedingt, zwei Drittel der Deutschen sind auf das Auto angewiesen. München weist die zweitlängsten Stauzeiten in Deutschland auf. In der Hauptverkehrszeit stehen Autofahrer fast 40 Minuten im Stau.

Für einen Wirtschaftsstandort wie München nicht zu akzeptieren.

Daher stellen sich folgende Fragen:

- 1) Was sind die Gründe für die überdurchschnittlichen Stauzeiten?
- 2) Welche baulichen Maßnahmen in der Vergangenheit haben die Stauzeiten verlängert bzw. negativ beeinflusst?
- 3) Welche verkehrstechnischen Maßnahmen ergreift die Landeshauptstadt, um die Stauzeiten von Fahrzeugen zu reduzieren?
- 4) Welcher wirtschaftliche Schaden entsteht der Landeshauptstadt durch die hohen Stauzeiten?

Andreas Babor (Initiative)

Stadtrat

Veronika Mirlach

stv. Fraktionsvorsitzende

Thomas Schmid

Stadtrat

Dr. Michael Haberland

Stadtrat

Hans-Peter Mehling

Stadtrat